

Vie des partis politiques/PDG/Le secrétaire provincial rencontre la base La lutte contre le chômage et l'arrivée du secrétaire général au menu

RAD
Port-Gentil/Gabon

Richard Albert Royembo estime que la réduction du taux de chômage passe par l'initiative privée. Il a par ailleurs, sur un autre volet, invité les militants à réserver à Éric Dodo Bounguendza un accueil "délirant" le 3 août prochain.



Le secrétaire provincial attend la mobilisation des groupes socioculturels lors de l'arrivée du secrétaire général du PDG.

RICHARD Albert Royembo, secrétaire provincial du Parti démocratique gabonais (PDG), a mené une intense activité politique le week-end dernier à Port-Gentil, en s'entretenant avec plusieurs organes de base. Au centre des échanges, la lutte contre le chômage et le séjour, le 3 août prochain, du secrétaire général du PDG, Éric Dodo Bounguendza, dans la province. En sa qualité de membre

du bureau politique au troisième arrondissement, Richard Albert Royembo a reçu, à la mairie de cette circonscription, les fédérations C et H. Au cours de cet entretien rehaussé par la présence du membre du comité permanent du bureau politique et maire de la capitale économique, Gabriel Tchango, le MBP a écouté les préoccupations des uns et autres. Lesquelles tournent

toutes ou presque, in fine, autour du chômage qui sévit dans la ville et qui, hélas, n'épargne pas les militants du parti au pouvoir. Ces échanges ont permis de comprendre que beaucoup de citoyens vivant dans cet arrondissement voient en la mairie la bouée de sauvetage pour les sortir de cette situation. Or, selon le secrétaire provincial, prenant à témoin le nou-



Quelques membres du bureau de la fédération communale C.

vel édile, l'Hôtel de Ville est arrivée à saturation. "La mairie de Port-Gentil devrait fonctionner avec 400 agents. Aujourd'hui, il en totalise un peu plus de 1 000 (...)", a soutenu Royembo. Appuyé par le membre du comité permanent, il a indiqué que l'une des solutions pour faire reculer le chômage consiste à encourager l'initiative privée par la création des PME (petites et moyennes entreprises) et des petits

métiers. "Il est plus facile de nos jours, quand on a la volonté, de s'installer à son propre compte que d'attendre un hypothétique poste dans une administration", a soutenu l'orateur, avant d'appeler les jeunes à plus de créativité et, surtout, à faire également preuve de patience. "Vos hommes politiques ont pris du service il y a à peine trois mois. Cela est très peu pour résoudre tous les problèmes", a-t-il confié. Ajoutant que la

lutte contre le chômage préoccupe au plus haut point le président de la République, Ali Bongo Ondimba.

Puis au sujet de l'arrivée du secrétaire général, Richard Albert Royembo attend des militants "une très grande mobilisation" afin, a-t-il dit, de réserver un accueil "délirant" à Éric Dodo Bounguendza et à sa suite. "Soyons disciplinés, respectueux des textes du parti et de la hiérarchie. Unis nous demeurerons forts", a-t-il martelé, non sans se réjouir, pour conclure, de la richesse des débats et du climat empreint de courtoisie, de respect mutuel et de sincérité qui a prévalu au cours de la rencontre.

C'est quasiment ce même message que le secrétaire provincial a partagé avec les autres fédérations reçues à tour de rôle le lendemain. Cette fois-ci, au siège du parti.

Éducation/Cours de vacances initiés par l'élu du deuxième siège Un geste du cœur envers les enfants

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

Pour cela, près de 300 élèves sont à pied d'œuvre depuis le 15 juillet dernier à l'école publique Nouvelle Balise 1.

C'EST une véritable aubaine en cette période de vacances scolaires pour l'ensemble des élèves du deuxième arrondissement de la commune de Port-Gentil. En effet, ceux-ci bénéficient, depuis le 15 juillet dernier, des



Franck Madama-Ma-Lewandja (ensemble) écoutant les explications du directeur de l'école (en bleu).

cours de vacances gracieusement offerts par l'élu du 2e siège de la commune de Port-Gentil, Jean-Fidèle

Otandault. C'est l'école publique Nouvelle Balise 1, située en face du stade blanc, qui sert de



La photo de famille des élèves avec les officiels.

cadre au déroulement de ces enseignements. Le lancement officiel de ces activités a été effectué

par Franck Madama-Ma-Lewandja, en lieu et place de Jean-Fidèle Otandault. Il était accompagné du maire

du deuxième arrondissement, Jean-Pierre Mbadanga Nzamba.

Pour le député suppléant du deuxième siège de la commune de Port-Gentil, l'objectif desdits cours de vacances est d'encadrer les jeunes, afin qu'ils restent en état de veille.

Pour Arnel Mabiokou, le directeur de l'établissement, plusieurs matières sont retenues, à savoir les mathématiques, le français, et l'éveil. Les élèves de la 1ère à la 5e année sont les principaux concernés.

Ces cours de vacances prendront fin le 16 août prochain.

Religion/Assemblée des Témoins de Jéhovah

" L'amour ne disparaît jamais "

RAD
Port-Gentil/Gabon

C'est sur ce thème que s'articuleront les différentes interventions attendues du 26 au 28 juillet 2019, au complexe sportif Michel Essonghe. Entrée gratuite.

LES Témoins de Jéhovah se réunissent en assemblée du 26 au 28 juillet prochain au complexe sportif

Michel Essonghe, au sud de Port-Gentil. "L'amour ne disparaît jamais" est le thème retenu au cours de ces assises de 72 heures. Les participants, selon le comité d'organisation, auront droit aux exposés et projections vidéo. "Nous invitons les Portgentillais à venir découvrir comment l'amour peut aider à affronter les épreuves, à unir leurs familles, à trouver des amis sur qui compter, à devenir meilleur et à aider à se rapprocher de Dieu", a confié l'un d'entre eux.



«L'amour ne disparaît jamais» est le thème retenu au cours de ces assises de 72 heures.

Pendant la première journée, celle de vendredi, l'on apprendra, de 9h20 à 16h50, "comment il est possible de manifester plus d'amour malgré une enfance privée d'amour, une maladie chronique ou la pauvreté". Une série de mini-documentaires fera découvrir au public quelques preuves d'amour de Dieu visibles dans la nature. Le programme de samedi mettra en évidence, aux mêmes heures, annonce-t-on, des principes bibliques qui aident des

maris, des femmes et enfants à se témoigner mutuellement un amour indéfectible.

Dimanche, pour conclure, l'exposé intitulé "Dans ce monde plein de haine, où se trouve l'amour authentique ?" expliquera, de 9h20 à 15h50, comment, aux quatre coins du monde, l'amour permet à des millions de gens de vaincre les préjugés et la haine. Il est également prévu une séance de baptême.